

Note sur les gobelets réutilisables par Alexis Libert

1 . Contexte

Les restaurants universitaires servent de nombreux repas chaque jour, et ce, à toute la communauté universitaire: étudiants, membres du personnel, professeurs, etc. Des fontaines à eau sont mises gratuitement à disposition. Malheureusement, les seuls récipients mis à disposition pour le moment sont des gobelets en plastique jetables. Que ces gobelets jetables soient recyclés ou non, cela reste un non-sens écologique, en désaccord avec la politique de développement durable de l'université catholique de Louvain (UCL). Il serait plus commode de proposer aux personnes fréquentant les restaurants universitaires des gobelets réutilisables ou des verres , comme c'est déjà le cas dans les cercles et régionales. Il est vrai que cela représente un changement important, engendrant des coûts élevés à court et à moyen terme. Cependant, à plus long terme, ce changement sera bénéfique tant d'un point de vue économique qu'écologique. De plus, les restaurants universitaires doivent être un exemple d'alimentation et d'habitude de vie pour les étudiants qui le fréquentent. L'utilisation de gobelets jetables en lieu et place de vaisselle plus conventionnelle pourrait influencer, à tort, sur les habitudes de vie des personnes qui les fréquentent. Pour conclure, nous sommes tout à fait conscients des difficultés logistiques que cela représente, mais nous pensons qu'avec les infrastructures des restaurants universitaires, cette transition est tout à fait envisageable.

2. Mention à voter

Les gobelets en plastique jetables doivent être remplacés par des gobelets en plastique réutilisables ou bien par des verres.